



Organo Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina—Número suelto 10 cts.—Redacción y Administr.: VICTORIA 2485, Buenos Aires

EL CONCURSO PROLETARIO ANTE EL X ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION RUSA

La República Federal de los Soviets, ha iniciado en las ciudades y en los campos los festejos conmemorativos del X aniversario de la revolución proletaria triunfante.

En Francia el partido socialista, en presencia de algunos casos concretos, ha resuelto prohibir a sus afiliados concurrir a Rusia con motivo de la celebración de su X aniversario.

Como en 1915 y 1917, Rusia sigue siendo el poderoso centro de gravitación revolucionaria. Ojalá y temer, ha desparecido en esta década a la burguesía y a sus sirvientes: los socialdemócratas y amarillos socialistas.

La actitud de la C. O. A. y del Partido Socialista francés, no son circunstantes. Obedecen a su concepción ideológica y fáctica. En realidad, no es posible esperar, dadas esas premisas, actitudes revolucionarias y clasistas, hacia los obreros de las Américas y del mundo entero.

El proletariado ruso, que ha dado en el siglo XX el más formidable acto de solidaridad en favor de los millones de obreros de todo el mundo, se resalta en todos los distritos hulteros industriales, hacia Londres, a objeto de facilitar una vez más, en protesta ante el gobierno capitalista inglés, colectar para la marcha por la paz en Rusia, del proletariado internacional.

América del Sur, tendrá también sus delegados que llevarán a Rusia las palabras de los países sometidos a Tanquilandia.

El amarillismo sindical y el oportunismo político no han perdido la ocasión para manifestar su profunda aversión contrarrevolucionaria. En la clase obrera, la C. O. A. a pesar de...

El Congreso del Partido Socialista

Su orientación política, fué el amarillismo. — Su acción práctica: la obsecuencia a los dirigentes

Ha terminado sus sesiones el XIX Congreso del Partido Socialista de la Argentina, después de haber evolucionado ante el país su posición política contrarrevolucionaria y pequeño-burguesa.

Reunido con el propósito inmediato de borrar el socialismo independiente, se ha planteado a la ligera una serie de problemas fundamentales para la clase obrera, y que los ha encauzado bajo las luces de la II Internacional. Uno de sus jefes más proceros hubo de expresar la finalidad del Partido en las siguientes palabras, más tarde corroboradas editorialmente en el diario del partido: "El propósito del socialismo consiste en elevar el nivel moral y mejorar la capacidad física y mental de la clase obrera argentina." (!!)

En pleno siglo laperlatista, después de las esperanzas de la guerra, de la acción del proletariado y de la Revolución Rusa, en un país semi-colonial y en una América gobernada por Yanquilandia, es posible aún afirmar semejantes teorías que más debieran servir de lema a la burguesía, al no fuera que ésta es más capaz y conoce mejor la capacidad humana que el propio socialismo amarillista.

La lucha de los pueblos coloniales no ha merecido ni siquiera los honores de la mención en plena asamblea de los delegados de las Américas y del mundo entero. El propósito del congreso, servirá para confortar al proletariado ruso en su formidable obra de reconstrucción y pondrá a la orden del día el problema urgente de la unidad sindical internacional.

Ante la Europa que libra su declinante batalla en el frente imperialista, la colaboración que su proletariado organiza, el proletariado está y estará con Rusia, por los siglos de los siglos.

América del Sur, tendrá también sus delegados que llevarán a Rusia las palabras de los países sometidos a Tanquilandia.

El amarillismo sindical y el oportunismo político no han perdido la ocasión para manifestar su profunda aversión contrarrevolucionaria. En la clase obrera, la C. O. A. a pesar de...

Del tablado de la Farsa Comunista

Hacia la unificación del reformismo obrerista. — El Partido Socialista Independiente y "Libertad" cátedra de moral. — El dinero yanqui

El partido Comunista oficial, está formado en su base por una majada de afiliados pasivos, atontados, incapaces de formar los cuadros de lucid obreros para luchar en el "combate contra el imperialismo". No podrá ser la explotación económica de parte de la dirección y para formar un proletariado de buena voluntad, que no puede formar un ejército de luchadores que los vanguardistas del proletariado, Manos y brazos, cuando no miedosos, tienen la psicología de la majada de cerdos.

Para tal fin ha existido una dirección que les hace honor. Burocrata del partido, Viridiana de la revolución, que no desean, sólo piensan en sus intereses fácilmente ganados y que fuera del partido no podrían tener. Ideológicamente inaptes, desconocen los problemas políticos y los problemas económicos del país que el partido les encarar con soluciones concretas.

Una farsología vacía y estéril por imposición, en el orden y en el método de la dirección del partido, que no puede asegurar el desarrollo del partido, que no puede haber tiempos mejores que los actuales en que medran el proletariado, bajo la mirada oscura de la burguesía, frente a su inerxia tranquila.

La masa no ha sido formada para la lucha de clase y la dirección no desea esta lucha. No puede extrañar a nadie que el país la farsa de los comunistas oficiales, que representan para el país, donde están los que pagan a peso de oro el espectáculo.

El partido comunista oficial y el socialismo de Repetto, tienen puntos de contacto, que día a día, van acrecentándose. Ambos partidos, que son ideológicamente tan iguales, como puede verse a través de los "problemas fundamentales".

Los socialistas en el problema del imperialismo mantienen los puntos de vista económicos en trabajos del partido, que están contra la Liga Antimperialista. Ambos partidos mantienen el mismo criterio en el asunto del petróleo, o sea las sociedades mixtas, que por otra parte es lo que propicia el imperialismo yanqui. En política aduanera, ambos partidos son librecambistas, sosteniendo al arancel criterio de Justo.

En el asunto de la moneda y de la Caja de Conversión, los dos partidos sostienen al criterio de Justo, con respecto al valor del salario.

En el asunto agrario, los dos partidos sostienen la intervención preponderante del imperialismo.

En el problema sindical los dos partidos proponen la C. O. A. y la destrucción de la U. S. A.

En el problema de organización, los dos partidos mantienen el criterio de las camarillas dirigidas y la división periódica del partido por temor a ser vistos como burgueses.

Estando sobre un mismo plano ideológico, se interesan en los mismos temas electorales encitrados, y que tienen mucho menor significación que las negociaciones iniciadas por organizaciones de ambos partidos, como el caso de las Juventudes de Villa Crespo y que por cierto no entra dentro de la táctica llamada del "trato único".

No es extraño que ambos partidos planteen con el mismo criterio el asunto de "Libertad" y del compañero Greco.

Para nosotros, el Partido Socialista Independiente como expresión ideológica de una clase social o parte de ellas, es un fracaso. Carece de una posición ideológica sobre los problemas del país, trata de orientarse dentro del criterio nacionalista que el mismo De Tomaso no sabe precisar. No será la expresión del proletariado, porque no expresa las necesidades de la clase más...

En el X aniversario de la Revolución Rusa

En la reunión de secretarios de células, convocada por el Comité Local, quedó resuelta la realización de los siguientes actos:

Sábado 5 de noviembre, en Trinitario y Guernicaya, a las 17 horas, Oradores: Lorcón, Astudillo y Sánchez.

Domingo 6, en Parque Patricios, a las 16 horas, Oradores: Tatiana, Suárez, Lorcón y Lardizábal.

Lunes 7, en Nicolás Oroño y Arendes, Novillo, Lardizábal y Sangnietti.

Lunes 7, en Dock Sur, a las 17 horas, Oradores: Arenas, Casaguti y Sánchez.

COMITÉ LOCAL

Distribución de cables — Los camaradas electos por el comite de afiliados para integrar el Comité Local, distribuyeron sus cargos en la siguiente forma:

Secretario general, Machiavello; delegado de sindicatos, Sánchez; delegado al Comité Central, Stangnietti; a la C. de Agrupaciones, Juveniles e Infantiles, Tatiana Suárez; al Comité Central, Sangnietti; a la C. de Acción y Propaganda, Machiavello. Renovación de comisiones — Fueron renovadas las comisiones de Agrupaciones, Juveniles e Infantiles y la Comisión de Fianza.

Agitación 7 de Noviembre — Se realizó en el Comité Local, una reunión de secretarios de células con el propósito de organizar una serie de actos de propaganda con motivo del décimo aniversario de la Revolución Rusa.

Reunión extraordinaria — Para encarar con tiempo la organización de los actos referentes al 7 de noviembre se reunió el Comité Local, el día 2 de noviembre, en el domicilio de Manuel Montero.

Por las razones que se detallan en continuación han dejado de pertenecer al Partido los siguientes afiliados: Samuel Galdames, Manuel Montero, Esteban Viera, Emilio Sotomayor, José Dobkin, Clara Yacubovich y Rosendo Pardo.

Renuncias

Julia Valente, Roberto Guerechob y Manuel Montero.

De baja por ausentarse del país Manuel Kaplan.

Expulsado

Bernardo Rasteman.

Expulsión del ex afiliado J. Calanchik. El C. C. ha resuelto expulsar del Partido al afiliado J. Calanchik, por falta de conciencia comunista.

Nota — La comisión no reserva el derecho de admisión y no se suspenderá por mal tiempo.

EL FESTIVAL DEL PARTIDO

Se avisa a todos los compañeros de desplegar actividad en la venta de entradas de nuestro festival que realizará el Partido Comunista Obrero, secretario Victoria 2485.

Gran festival artístico y danzante que se realizará el sábado 5 de noviembre de 1927 a las 20.30 horas en el amplio salón XX de Septiembre sito aling 2322 en conmemoración del X aniversario de la revolución rusa.

Programa

Primera parte. — 1. Apertura por la orquesta; La Internacional; 20. El cuadro artístico del Partido Comunista Obrero, dirigido por el compañero Alfredo Santilli, pondrá en escena el drama de Florencio Sánchez: "Milio el Doctor".

Repante

Jesusa, Tatiana Soares; Mariquita, Rosa Baccio; Doña Ajelaidia; Olga Apologuetti; Sara; Juana Baccio; La Refaja; Elina Inasa; Olegario, L. Canillo; Arturo; Casaguti; Don Dion; Lardizábal; Curi María Baccio.

Segunda parte. — 1. Hijos del Pueblo, por la orquesta; 2. Conferencia alusiva a la fecha a cargo de la comp. Angélica Mendoza.

Tercera parte. — 1. Baile familiar a cargo de una reunión artística; 2. Precios de las entradas: Para compañeros, \$ 1.00; para acompañantes, gratis; Admisión sin excepción, \$ 0.50.

Almuerzo y Manuel Estévez, Avellaneda — El domingo 23, a las 5 de la tarde, Oradores: T. Suarez, J. Magglo, A. Astudillo y Fco. Sánchez.

Camino Real y Ocampo, Valentín Aislán — El domingo 23, a las 5 de la tarde, Oradores: J. B. Pagano, A. Casasa, P. Lorcón y J. B. Novillo.

Inauguración del local, Mayo 12 — El domingo 23, a las 20 horas, Oradores: Tatiana Soares, A. Astudillo y Fco. Sánchez.

Gilberto y Rivadavia, Pinyero — El jueves 27, a las 9 horas, Oradores: Juan Magglo, B. Lardizábal, C. Machiavello y F. Sánchez.

Piazza M. Belgioioso, Isaías Este — El domingo 30, a las 5 de la tarde, Oradores: J. Casaguti, F. Sánchez, J. B. Novillo y Angélica Mendoza.

Independencia y Mive, Sarandí — El martes 30, a las 9 horas, Oradores: Tatiana Soares, Juan Magglo, B. Lardizábal y A. Astudillo.

Villa Pobladora — El martes 30, a las 9 horas, Oradores: J. B. Pagano, A. Casasa, J. Novillo y F. Sánchez.

Belgrano y Nazar, Sarandí — El jueves 27, a las 9 horas, Oradores: Juan Magglo, Alberto Astudillo y Benito Lardizábal.

Confederaciones a realizarse

Almuerzo y Manuel Estévez, Avellaneda — El domingo 23, a las 5 de la tarde, Oradores: T. Suarez, J. Magglo, A. Astudillo y Fco. Sánchez.

Camino Real y Ocampo, Valentín Aislán — El domingo 23, a las 5 de la tarde, Oradores: J. B. Pagano, A. Casasa, P. Lorcón y J. B. Novillo.

Inauguración del local, Mayo 12 — El domingo 23, a las 20 horas, Oradores: Tatiana Soares, A. Astudillo y Fco. Sánchez.

Gilberto y Rivadavia, Pinyero — El jueves 27, a las 9 horas, Oradores: Juan Magglo, B. Lardizábal, C. Machiavello y F. Sánchez.

Piazza M. Belgioioso, Isaías Este — El domingo 30, a las 5 de la tarde, Oradores: J. Casaguti, F. Sánchez, J. B. Novillo y Angélica Mendoza.

Independencia y Mive, Sarandí — El martes 30, a las 9 horas, Oradores: Tatiana Soares, Juan Magglo, B. Lardizábal y A. Astudillo.

Villa Pobladora — El martes 30, a las 9 horas, Oradores: J. B. Pagano, A. Casasa, J. Novillo y F. Sánchez.

Belgrano y Nazar, Sarandí — El jueves 27, a las 9 horas, Oradores: Juan Magglo, Alberto Astudillo y Benito Lardizábal.

El laborioso crio

En las elecciones pasadas apareció en el tinglado de la política criolla una agrupación que, bajo el rubro de Laboristas, hizo un debut desafortunado.

Indudablemente que el propósito era más que todo mediato. Se trataba de hacer méritos ante los cuádriles que manueaban en la política nacional.

No ha pasado aún el año convencional propio para toda clase de declaraciones, cuando ya el "Laborista" portuense se declaró adicto al "gran jefe", Hipólito Irigoyen.

Conviene hacer constar que el partido Laborista ha encontrado el camino más seguro y expedito para la conquista de alguna posición, aunque sea la de comere algún modesto pero suculento virreinato.

El desarrollo de la revolución en China

La conquista de Camón iniciada por las tropas comunistas a principios del corriente mes y después de la toma de Swatow debe encontrarse dentro de una hora peligrosas para los imperialistas y de perturbación que traerá al occidente que guardan los diarios burgueses.

El telegrama no deja restar ninguna noticia sobre el desarrollo de la revolución en este punto de China y esta noticia sólo mantiene los imperialistas, cuando la lucha le es adversa.

Sólo se sabe que las fuerzas ordenadas por Chan Kai Shek cuando se dirigió al desarrollo del movimiento de donde los verdugos del proletariado han sido ejecutados por las fuerzas...

En el norte continúa la lucha entre la expresión del feudalismo imperialista.

CONMEMORANDO

El X aniversario de la Revolución Rusa se efectuará un GRAN FESTIVAL Y BAILE el sábado 5 a las 20.30 horas en el "20 de Setiembre" calle ALFINA

Todos los afiliados, simpatizantes y lectores de LA CHISPA deben concurrir a este acto.

Los comunistas, la burguesía y el feudalismo

La conquista de Camón iniciada por las tropas comunistas a principios del corriente mes y después de la toma de Swatow debe encontrarse dentro de una hora peligrosas para los imperialistas y de perturbación que traerá al occidente que guardan los diarios burgueses.

El telegrama no deja restar ninguna noticia sobre el desarrollo de la revolución en este punto de China y esta noticia sólo mantiene los imperialistas, cuando la lucha le es adversa.

Sólo se sabe que las fuerzas ordenadas por Chan Kai Shek cuando se dirigió al desarrollo del movimiento de donde los verdugos del proletariado han sido ejecutados por las fuerzas...

En el norte continúa la lucha entre la expresión del feudalismo imperialista.

406 CARLOS OCHOA BARRERA

